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   AQUÍ ESTOY, HÁGASE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
AMBIENTACIÓN  
Contemplamos la escena que pone en marcha un acontecimiento 
importante para la Historia de la Salvación, el Hijo de Dios se encarnó, 
se hace uno más con nosotros, en una sencilla mujer del pueblo. 
Dejémonos sorprender por las maravillas de Dios. Abrámonos a la 
Palabra que se hace vida en un pequeño. 
En el silencio acogemos la música que se hace melodía serena. 
CANTO.  AVE MARÍA - María José Bravo y Cristóbal Fones. 



https://youtu.be/kmULXNjCx00?si=6c53eKQa40cE4mQE  
 
EVANGELIO – Lucas 1, 1-6 

“A los seis meses, envió Dios al ángel Gabriel a un pueblo de Galilea 
llamado Nazaret, visitar a una joven virgen llamada María que estaba 
comprometida para casarse con un hombre llamado José, descendiente 
del rey David.  El ángel entró donde ella estaba, y le dijo: ¡Te 
saludo, favorecida de Dios! El Señor está contigo. Cuando vio al ángel, 
se sorprendió de sus palabras, y se preguntaba qué significaría aquel 
saludo.  El ángel le dijo: María, no tengas miedo, pues tú gozas del 
favor de Dios.  Ahora vas a quedar encinta: tendrás un hijo y le 
pondrás por nombre Jesús.  Será un gran hombre, al que llamarán Hijo 
del Dios altísimo: y Dios el Señor lo hará rey, como a su antepasado 
David, y reinará por siempre en la nación de Israel. Su reinado no 
tendrá fin. María preguntó al ángel: ¿Cómo podrá suceder esto, si no 
vivo con ningún hombre? El ángel le contestó: El Espíritu Santo se 
posará sobre ti y el poder del Dios altísimo se posará sobre ti como una 
nube. Por eso, el niño que va a nacer será llamado Santo e Hijo de 
Dios. También tu parienta Isabel, a pesar de ser anciana, va a tener un 
hijo; la que decían que no podía tener hijos está encinta desde hace seis 
meses. Para Dios no hay nada imposible. Entonces María dijo: Soy la 
esclava del Señor. ¡Que Dios haga conmigo como me has dicho! Con 
esto, el ángel se fue.” 
 
Para profundizar en la Palabra de Dios hoy. 
Gén 3,9-15.20: “Pondré enemistad entre ti y la mujer, entre tu linaje y 
el suyo”. Dios no abandona definitivamente a sus criaturas: demuestra 
su cuidado. Ya nada será como antes, pero todo no está perdido. ¡Dios 
sigue siendo Dios!   
Salmo 97,1-4: El Señor manifestó su victoria, reveló su justicia a los 
ojos de las naciones: se acordó de su amor y su fidelidad en favor del 
pueblo de Israel. Los confines de la tierra han contemplado el triunfo 
de nuestro Dios. Aclame al Señor toda la tierra, prorrumpan en cantos 
jubilosos. La creación es invitada a celebrar la llegada de Dios como rey 
universal y juez justo. 
Flp 1,4-6.8-11: Pablo da gracias a Dios por la colaboración de los 
Filipenses en la obra de evangelización, hasta el presente, pero también 
frente al futuro. Pablo cree y espera en ellos ya que, en la persecución, 
se han puesto a su lado y han afrontado el riesgo. Pablo ora por ellos: 

https://youtu.be/kmULXNjCx00?si=6c53eKQa40cE4mQE


que Dios les dé clarividencia para saber distinguir y acertar con lo mejor 
y que manifiesten una conducta plenamente coherente con el amor y la 
fe que, hasta aquí, han manifestado. 
Lucas 1, 1-6: Nazaret, nunca nombrado en el Antiguo Testamento. No 
estaba liado a la promesa mesiánica. Esta intervención divina no va a 
representar una continuidad con el pasado. Galilea, es la provincia 
alejada de la institución judía. La escena no se desarrolla en ambiente 
oficial: no en el templo, sino en una casa normal. Su protagonista no es 
un sacerdote, sino una virgen sin genealogía ni mención de observancia. 
Tengamos en cuenta que el sentido de virginidad, en el ambiente donde 
se da el hecho, es: la absoluta fidelidad a Dios. Se da un saludo de 
alegría que abre horizontes de salvación. María es “la Favorecida”, goza 
de la plenitud del amor de Dios. El saludo “alégrate favorecida, Dios te ha 
concedido un favor” no provoca miedo. María no pide pruebas, plantea 
preguntas en las que podemos observar, que se trata de una mujer que 
tiene fe y que es normal. Su fidelidad a Dios permanece. Y la fidelidad 
engendra la obediencia y la obediencia se manifiesta por la inteligencia. 
Teológicamente hablando, la concepción es un nuevo acto creador: 
nace el nuevo Adán, comienza la nueva humanidad. Jesús es concebido 
por obra del Espíritu Santo, la fuerza creadora de Dios. Y, según San 
Agustín: “Dios se hizo hombre para que el hombre se hiciera 
Dios”. 
 
Pistas para la oración personal y compartida 

• ¿Qué me inspira el acto de un Dios que se hace hombre? 

• ¿Cómo comprendo las preguntas de María al ángel? 

• ¿Soy consciente de que María quería obedecer a Dios? 

• La palabra esclava quiere decir “comprendo que Dios busca 

algo y me necesita. Y a mí ¿Me ha sucedido esto alguna vez en 

mi vida? ¿Cómo lo he vivido? ¿Cómo lo quiero vivir de ahora 

en adelante? ¿Creo en el futuro? 

 

MÚSICA AMBIENTAL.  
LUDOVICO EINAUDI - NIGHT (OFFICIAL VIDEO) 

https://youtu.be/k9NM-yK1C2I?si=yK2l6DFtIE8KsBrY  
 

LA BIENAVENTURADA 

https://youtu.be/k9NM-yK1C2I?si=yK2l6DFtIE8KsBrY


Alégrate María, 
la llena de gracia, 
el Señor está contigo. 
Como ella somos  
nosotros somos agraciados. 
Escucha pues la Palabra 
que anuncia y promete. 
A su modo, abandónate 
en la fe,  
deja que Dios tome  
la iniciativa. 
Con humildad de corazón, 
sabiendo que Él 
se complace en lo pequeño, 
ponte ante a la escucha. 
Abierta a la sorpresa,  
agradecida de formar  
parte de su plan de salvación,  
esa que alcanza a todos. 
María nos invita  
a estar atentos y a cambiar  
nuestras actitudes, 
envidias, celos, 

juicios destructivos, 
adicciones, desprecios, 
manipulación, falsedad, 
injusticia, abuso y maltrato, 
odio, guerras, discriminación 
y descarte. 
María nos invita 
a mirarle a Él, 
a disponer nuestro corazón 
a la misión. 
María nos invita  
a decir Sí a la vida, 
con la palabra,  
con el gesto. 
María nos invita  
a crecer en el camino, 
en posibilidad, 
en ser facilitadores, 
a vivir el Adviento, 
a vivir el presente 
donde se pongan en juego 
el amor, la justicia y  
la paz. 

 
CANTO – MAGNIFICAT. Salomé Arricibita 
https://youtu.be/BoXhyatIgHw?si=WVAblJTRV1qotYjf  
 
DIOS NOS SALVA EN TI. Salomé Arricibita 
https://youtu.be/NSrX-okzyNQ?si=9oykYSTNGo3IDB7j  
 
MARÍA DE NAZARET - AIN KAREM 
https://youtu.be/7jrPsZ2oZ8A?si=GYmUp1BircYveu1x  
 
"HÁGASE" - IXCÍS  
https://youtu.be/ZQhkFh3r1oY?si=fqUXvYnP7CT1HZ6R  
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